

一人ひとりを大切にしたい 一人ひとりが輝ける学校

東能勢小中学校だより 8・9月号

http://www.ed.town.toyono.osaka.jp

令和4(2022)年8月

夏休みはどのように過ごしていただでしょうか。お家のかたと楽しい時間を過ごしたり、宿題に取り組んだり、新たなチャレンジをしたり、貴重な時間となったことと思います。

いよいよ2学期が始まります。

1学期に取り組んできたクラスの目標や個人の目標に向かって進めてきた学習や委員会活動、係活動、掃除など、さまざまな教育活動を2学期からも継続して進めて、よりよいものにしていけたらと思います。

今年11月にサッカーのワールドカップがカタールで開催されます。ワールドカップは、サッカーの大会における世界最高峰と位置付けられ、予選を勝ち抜いた32の国・地域単位で結成されるチームが競い合います。日本は11月23日22時(日本時間)からドイツと初戦を交えます。28日間の熱戦に注目です。

今回ワールドカップの審判員として129人が選ばれた中で、史上初の女性審判員が6人選出され、その一人に山下良美さんが選ばれるという快挙を成し遂げられました。山下さんはワールドカップに出ることは夢のまた夢で、選ばれた時はとても驚いたとのこと。また、審判員になったきっかけは、大学時代に先輩に連れられてやってみたことで人生が変わった。「とにかくやってみることが大切だ」と子どもたちに話されています。

小学校校舎での2学期の始業式で、「とにかくやってみること」から大きな夢を掴まれた山下さんのエピソードを通して、東能勢小中学校の子どもたちにチャレンジすることの大切さを伝えました。私たち教員も2学期も子どもたちの成長のために全力で取り組んでいきます。保護者のみなさま、地域のみなさまには引き続きお力添えいただき、東能勢チーム一丸となって東能勢小中学校の教育活動を進めてまいりたいと思います。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

東能勢小学校 校長 高橋 弘樹

<職員紹介>

・小学校課程でのSE(確かな学び)事業の補助教員として_____ (_____) が着任しました。1年~6年の学力向上の取組を担当します。

<全国学力学習状況調査の結果返却>

・4月19日実施の全国学力学習状況調査の結果が来ましたので、小学校6年生、中学校3年生(9年生)に個人票を返却します。今後、町教育委員会の結果概要を参考に小学校、中学校でそれぞれ分析し、全体の成果と課題について、後日お知らせします。

中・後期学部(5~9年)からのお知らせ

<<8月・9月の主な予定>>

8月26日(金) 7~9年応援団結団式 *4時間授業

29日(月) 給食開始 9年実力テスト 5,6年ミニ懇談

30日(火) 7~9年ミニ懇談

9月6日(火) 大阪府中学生チャレンジテスト(9年)

7日(水) 45分×6限授業 部活なし

10日(土) *午前:草刈り大作戦Part2(雨天:17日) 午後:郡合同進路説明会

13日(火) 5時間授業

16日(金) 後期児童生徒会役員選挙(6限) *PTA運営委員会(@中校舎)

ZOOMで行います

Thank you & See you, _____! _____先生 ありがとう!

町内の4人の英語指導助手(ALT)の異動に伴って、今まで4年間本校で勤務していた_____先生が2学期から吉川中学校での勤務となります。今後は_____先生が小学校と同様に中学校も担当します。



前期学部(1~4年)からのお知らせ

<<8月・9月の主な予定>>

8月26日(金) 緊急時下校訓練(レベル1)

※学年ごと、同じ地区・丁目の児童がそろって下校。

27日(土) 草刈りデー

9月1日(木) 給食開始

2日(金) 授業アンケート配付(9日(金)提出締切)

7日(水) 委員会

13日(火) 4時間授業 給食後下校 14日(水)・21日(金) クラブ



地域の豊かな自然を活かした体験活動

地域おこし活動をされているトヨノ部さんの畑で、6月9日に1~4年生が、6月13日に5・6年生が、「とよの未来科」の学習として種まきのお手伝いをさせていただいたひまわりが8月上旬に満開を迎えました。最盛期にはたくさんの来場者が訪れていました。子どもたちが地域貢献の活動への参加を通して、「とよの」への理解を深め、誇りをもってくれたらと考えています。

《7・8月の主な活動》

中・後期学部（5～9年）

7月2日（土）草刈り大作戦Part1 ～ありがとうございました！～

中学校校舎の草刈りでした。PTAのリーダーさん、学校支援コーディネーターさんを中心に、地域のサポーター、保護者の皆さま、児童生徒、教職員、総勢110人の参加で、きれいに整備していただきました。Part2もよろしくお願いします



7月6日（水）7日（木）5年生 湖畔学習



今までの海から目的地を変更し、琵琶湖での宿泊学習を行いました。お天気にも恵まれ、すべての行程をクリア。1泊の体験で少し成長を感じた5年生でした。



7月20日（水）防犯教室・生徒集会・終業式

スクールサポーターからの講話やビデオでサイバーや薬物から身を守る講習がありました。生徒集会では5～9年全クラス、1学期の生活と学習の両面から振り返りを行いました。



★ 小学部（5、6年生）の取組み ★

・ゲストティチャーとして元箕面市立小学校の校長 新貝廣二先生に小学生の書道を指導していただいています。筆運びは呼吸が大切！自作の落款も押ししました。



・水泳指導で着衣水泳も経験します。これからの季節水の事故からも身を守るために必要ですね。



・地域学校協働活動の一環の「わくわく」のナイトイベント「真夏の冒険!!」が8月2日に小学校校舎でありました。月の観察や学校探検&謎解きなどを夕方の校舎で楽しみました。



◆ 夏休みの補習（学習・フール） ◆



・学習も水泳も夏休みに少しでも挽回！宿題を完成した人、水が怖くなくなった人、前進がみられた補習でした！



前期学部（1～4年）

7月12日（火） わくわくイベント ～LEGOを使ったプログラミング～

放課後の子どもたちの居場所づくり「わくわくKID'S」の一環で、おおさか元気広場の出前プログラムのイベントを実施しました。LEGOブロックを使ってロボットを組み立て、プログラミング操作の体験講座をREDEEの方にいただきました。



7月13日（水） スペインから東能勢へ

スペインから豊中高校能勢分校へ留学されているアブリルさんが、東能勢小中学校に来てくれました。スペインの歌や遊び、言葉、食べ物等について話を聞きました。その後、一緒にじゃんけんを使ったゲームをして楽しみました。



● 夏休み中の教職員 ●

・児童生徒に負けまいと小中学校の教員たちも夏休みにしっかり学びます。今年度は、小中一貫教育の研究を小中合同で行っています。姫路市初の義務教育学校白鷺小中学校初代校長の山口偉一先生（関西福祉大学教授）のご指導をいただいています。

また、学校教育目標の達成に向けた意見交換を行い、理解を深めました。



・豊能町の教職員による人権研修が実施され、東能勢小学校、東能勢中学校とも取組みの報告を行いました。

